Bericht aus der Sitzung des Kirchengemeinderats (KGR) der Evangelischen Kirchengemeinde Schiltach-Schenkenzell am 12.09.2016

Der vollzählige KGR trifft sich zur ersten Sitzung mit Vakanzvertreter Pfarrer Stefan Voß aus Wolfach-Kirnbach.

Der Ferienplan 2017 des Kindergarten Zachäus wird beschlossen und kann von Frau Tischler an die Eltern weitergeleitet werden.

Gerhard Bühler wird dem Ortenaukirchenrat einstimmig zur Prädikantenausbildung empfohlen. Wir freuen uns, dass ein weiteres Mitglied unserer Kirchengemeinde diese Ausbildung machen kann und auf einen Predigtdienst im Kirchenbezirk vorbereitet wird.

Aufgrund des Stellenwechsels von Pfarrer Dr. Christoph Glimpel leitete Dekan Frank Wellhöner am 18. Juli 2016 die Amtsübergabe im Pfarramt in Schiltach. Stefan Voss, Pfarrer in Wolfach und Kirnbach, übernahm die Amtsgeschäfte für die Vakanzzeit. KGR Gerhard Bühler war in Vertretung der Vorsitzenden dabei.

Für jeden der kommenden Sonntage ist für den Gottesdienst ein/e Gastprediger/in eingeladen. Sollte diese/r aus irgendeinem Grund nicht kommen, wird der/die diensthabende Kirchengemeinderat/rätin einen für diesen Fall vorbereiteten Gottesdienst mit der versammelten Gemeinde feiern. Auch die Frage der Kirchendienstvertretungen ist geklärt, herzlichen Dank den Bereitwilligen. Vom 20.09.16 bis 04.10.16 liegen im Pfarramt der Jahresabschluss 2015 und der Haushaltsplan 2016/17 öffentlich auf. Einsicht kann zu den Öffnungszeiten des Pfarramts genommen werden. Aufgrund des wenig angenehmen Glockentons gab es in Schenkenzell Beschwerden der Anwohner. Das Anliegen wurde schon an den Glockensachverständigen der Landeskirche weitergegeben und bei einem baldigen Besuchstermin mit ihm beraten.

Für die Sanierung des Pfarrhauses wartet der Bauausschuss noch auf den Bericht des Energiesachverständigen.

Die Jugend-Sommerfreizeit in Spanien war ein großer Erfolg, die Planung für 2017 läuft schon. Es geht nach Argelès-sur-Mer nach Südfrankreich.